

## Presse Nationale

### > Politique



#### Présidentielle 2020 / Adama Toungara aux chefs traditionnels : « Votre rôle est plus que déterminant dans la préservation de la paix »

A la tribune de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix, le samedi 29 août à Yamoussoukro, lors de la rencontre organisée par son institution avec les rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire, le médiateur de la République, Adama Toungara, a invité les gardiens des us et coutumes à être des ambassadeurs de paix dans leurs communautés respectives. « Votre rôle est plus que déterminant dans la préservation de la paix et de la cohésion sociale dans toutes les contrées de notre pays », a dit Adama Toungara.

### > Economie



#### Développement de la riziculture en Côte d'Ivoire : la Côte d'Ivoire signe un important accord demain

Le ministère de la Promotion de la riziculture de Côte d'Ivoire (MPR) et l'Office chérifien des phosphates Côte d'Ivoire (OCP-CI) signeront un protocole d'accord le 4 septembre 2020 à Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Cette convention permettra d'accélérer la mise en œuvre de la Stratégie nationale de développement de la riziculture (SNDR) 2020-2030 élaborée par le gouvernement. Cet accord porte sur l'accès à des engrais adaptés, comme levier important d'amélioration de la productivité de la riziculture et des revenus des riziculteurs en Côte d'Ivoire. Mais également pour la livraison des engrais adaptés à crédit à des prix réduits aux leaders de pôles retenus. L'accord vise aussi les études des sols, la formation des riziculteurs à l'utilisation des engrais et le suivi des opérations d'utilisation d'engrais. L'Office chérifien des phosphates est le leader mondial sur le marché du phosphate et de ses dérivés, et présent dans de nombreux pays africains dont la Côte d'Ivoire.

### > Société



#### Lutte contre le Coronavirus en Côte d'Ivoire : l'ambassadeur Inza Camara (au nom de la diaspora ivoirienne aux Usa) fait un don de respirateur et de kits de dépistage au ministère de la Santé

L'ambassadeur Inza Camara, délégué de service de promotion économique de la Côte d'Ivoire aux Etats unis, Mexique et Canada, a fait don, au nom de la diaspora ivoirienne aux Etats unis d'Amérique (Usa), le 2 septembre 2020 à Abidjan-Plateau, de respirateur et de kits de dépistage, d'une valeur de 5 millions de FCFA, au ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Le don a été réceptionné par Joseph Acka Kassy, directeur de cabinet audit ministère.



#### BTS 2020 : les convocations disponibles pour les candidats

Dans le cadre des épreuves écrites et pratiques pour l'obtention du Brevet de technicien supérieur (BTS) 2020, le ministère de l'Enseignement supérieur informe les candidats de la disponibilité des convocations à retirer sur le site <https://bts.mesrs-ci.net/convocation>.

#### Lakota/ Infrastructure sanitaire : le centre de santé de Gagoré reçoit son premier médecin et une ambulance



Le centre de santé de Gagoré, dans la sous-préfecture de Lakota, a reçu le 29 août 2020, son premier médecin, une ambulance neuve et du matériel médical. Ce centre de santé passe désormais au statut de Centre de santé urbain (CSU).



### Lutte contre la Covid-19 dans le Poro et le Tchologo : une entreprise chinoise offre 280 millions FCFA de matériels sanitaires aux populations

L'opérateur chinois, Complant, chargé de la réalisation du projet de port sec de Ferkessedougou, a offert hier 02 septembre au Centre de conférence du ministère des Affaires étrangères du matériel sanitaire d'une valeur de 280 millions de FCFA aux populations des régions du Poro et du Tchologo dans le cadre de la lutte contre la maladie à coronavirus. Les dons ont été réceptionnés par Téné Birahima Ouattara et Tiémoko Yadé Coulibaly, respectivement présidents des conseils régionaux du Tchologo et du Poro. Ce, en présence ministre ivoirien des Affaires étrangères, Ally Coulibaly. Le don est constitué de 400 thermomètres, 30 000 masques N95, 400 masques chirurgicaux jetables, 3 000 lunettes de protection, 3000 combinaisons médicales, 80 000 gants, 4 respirateurs artificiels, 2 ambulances médicalisées et entièrement équipées, 2 000 lingettes désinfectantes et 2 000 gels mains désinfectants de 100 ml.



### Décès du général Vako Bamba : le Premier Ministre Hamed Bakayoko apporte sa compassion à la famille éplorée

Le Premier Ministre, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a apporté le 1er septembre à Abidjan sa compassion à la famille du Général Vako Bamba décédé le dimanche 30 août 2020. Ancien commandant supérieur en second de la gendarmerie nationale, le Général de brigade à la retraite Vako Bamba sera inhumé le vendredi 04 septembre.

## A l'International

### > Sport



### Côte d'Ivoire : une commission FIFA-CAF pour les élections à la Fédération

La Fédération internationale de football association (FIFA) poursuit son travail de supervision de l'élection du prochain président de la Fédération ivoirienne de football (FIF). Une semaine après avoir demandé la suspension du processus électoral à la FIF, la FIFA a en effet décidé de mettre sur pied une commission chargée d'entendre plusieurs acteurs dudit processus. La Confédération africaine de football (CAF) est associée à cette démarche, assure la cheffe de l'administration (secrétaire générale) de la FIFA, Fatma Samoura, dans un courrier adressé à la FIF, daté du 1er septembre.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Conseil constitutionnel : trois nouveaux conseillers ont prêté serment

Au cours d'une cérémonie qui se voulait sobre conformément au respect des mesures barrières de la Covid-19, trois nouveaux conseillers constitutionnels ont prêté serment, à tour de rôle, la main droite levée en direction de la Constitution. C'était le mardi 1er septembre 2020, en présence du président du Conseil constitutionnel, Mamadou Koné, au siège du Conseil constitutionnel à Abidjan-Plateau. Il s'agit de mesdames Assata Koné Epse Silué, enseignant-chercheur, Rosalie Kouamé Kindoh Epse Zalo, magistrat hors hiérarchie et Mamadou Samassi, avocat qui ont été nommés par décret présidentiel le 18 juin 2020. Le président Mamadou Koné a donné acte à leur prestation et les a renvoyés à l'exercice de leur fonction.

### > Société



### Concours direct Infas/Auxiliaires de santé : 18 448 candidats ont composé mardi

Une semaine après le concours direct d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (Infas), pour la formation des Ide/Sf et techniciens supérieurs, session 2020, c'est au tour des candidatures en auxiliaires de santé d'être évalués. C'est un total de 18 448 candidatures pour 1 000 places disponibles pour l'ensemble des filières. Le directeur de cabinet du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Pr Joseph Acka, a donc procédé le mardi 1er septembre, à Treichville, au lancement officiel de cette seconde vague des concours directs d'entrée à l'Infas. En présence de plusieurs personnalités dont la directrice générale de l'Infas, Pr Méliane N'Dhatz.



## Coronavirus : 58 nouveaux cas enregistrés et 119 nouveaux guéris ce mercredi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mercredi 2 septembre 2020, 58 nouveaux cas de Covid-19 sur 938 échantillons prélevés soit 6,2% de cas positifs, 119 guéris et 0 décès. A la date du 2 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 18 161 cas confirmés dont 16 933 personnes guéries, 117 décès et 1 111 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 129 125.

### Agence de Presse

#### > Economie



## Covid-19 : un fonds d'un milliard FCFA débloqué pour soutenir les acteurs du vivrier

Le directeur central de l'Office d'aide à la commercialisation des produits vivriers (OCPV), Bernard Gnenye Adou, a annoncé mercredi 02 septembre 2020 à Abidjan, qu'un fonds d'un milliard FCFA a été mis à la disposition de sa structure pour venir en aide aux acteurs du secteur du vivrier, victimes de la Covid-19. Selon M. Adou, un milliard a été accordé aux opérateurs de la chaîne de la commercialisation des produits vivriers dont une partie sera utilisée pour l'acquisition de matériel de protection pour les usagers des différents marchés et le reste pour les frais relatifs à la collecte des données sur le secteur du vivrier.



## La LONACI, lauréate de la 2ème édition du Prix d'excellence des entreprises publiques

La Loterie nationale de Côte d'Ivoire (LONACI) a remporté le mercredi 02 septembre 2020 à Abidjan, la 2ème édition du prix d'excellence de la gouvernance et de la performance des entreprises publiques ivoiriennes au cours d'une cérémonie. La LONACI qui reçoit un trophée et la somme de 10 millions FCFA, devance le Laboratoire du bâtiment et des travaux publics (LBTP), l'Office national de l'assainissement et du drainage (ONAD), Versus Banque et le Port autonome de San Pedro. Dans la catégorie du prix de la performance économique et financière des entreprises publiques marchandes, la LONACI est également arrivée en première position obtenant un trophée plus un montant de 7 millions FCFA.

#### > Société



## Le Sénat ivoirien s'ouvre au grand public

Le Sénat ivoirien, de création récente, entend s'ouvrir au grand public afin de mieux se faire connaître notamment son fonctionnement et ses missions. "C'est une institution publique. Elle est accessible au public. Les Ivoiriens peuvent venir à tout moment s'ils ont des préoccupations. C'est la maison du peuple. En tant que maison du peuple, nous devons être proches de ce peuple", a affirmé le secrétaire général du Sénat, Aboubacar Cidick Soumahoro, qui recevait un groupe d'enfants du village d'enfants Sos de Yamoussoukro.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT  
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur

[www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.